

カモシカ通信



お世話になります。朝夕と涼しく感じられる時期となりました。

今月のカモシカ通信は、「国道152号開通記念」を祝し、バイパスウォーキング & 遠山食祭りの開催と8月22日に行われました御射山祭の様子、上村中郷の国道沿いにある「中郷流岩」の紹介、整備工事の進捗状況としまして、上村地区の伊藤沢砂防堰堤整備について紹介します。

国道152号小道木バイパス開通記念の紹介です。

10月17日に開通予定である「国道152号小道木バイパス」の開通を記念しまして、バイパスウォーキング & 遠山郷食祭りが9月27日に開催されます。

当日はAM10:00より遠山中学校吹奏学部による開会セレモニー、11:00~小道木大橋上にて三陸産焼きサンマ、遠山ジンギス等の無料配布等もあります。

御射山祭が行われました。

8月22日に御射山祭が盛大に行われました。天候に恵まれ午後6時頃よりきおいが行なわれ子供や若者、住民達が趣向をこらした神輿を担ぎ、和田商店街を歩きました。

今年は中学生がよさこいで揃えた法被を羽織り神輿を担ぎ色鮮やかで大変賑やかでした。

午後7時からは大煙火大会です。今年は雲が無く、夜空が綺麗で、大スターメインが大迫力で遠山谷にキラキラとした火の粉が降りかかってきそうでした。

大スターメイン



神輿の様子



中郷流宮岩の紹介です。

中郷流宮岩



ロックッキー



飯田市上村の喫茶かみの横に、幅約7メートル、高さ約3メートルの巨大な岩の中郷流宮岩(なかごうながれみやのいわ)をご存じでしょうか。

岩の大きさは約、高さ2m、周囲約7mの転石です。厚さ数cmの石灰岩層と数mmのチャート層や泥岩層とが繰り返った地層のかけらで、きれいに折りたたまれて褶曲しています。

その流宮岩の特徴をよくとらえた手作りクッキーが「喫茶かみ」で8月中旬より販売されていて、1日で作れるのは約50個程度のようなのです。

名称は岩のロックとクッキーを合わせ「ロックッキー」といいます。色形と良く似ていて、中郷流宮岩そっくりなクッキーで味も程よくこくがあり美味しいと評判です。

伊藤沢砂防堰堤整備作業

流木除去前



チップ材敷均し



流木除去整備完了



親水護岸利用状況



お世話になります、近藤工務店です。

伊藤沢砂防堰堤は152号より赤石林道を喬木方面へ300m程行った所にあります。

今般、整備工事において除草や流木除去作業を行い防草効果のあるチップ材を敷均しました。

伊藤沢砂防堰堤の親水護岸を利用し、近隣の子供達が遊泳する姿も見られ、足下のチップ材も好評でしたので近づくに來られましたら見学をどうぞ。

また引き続き安全作業で頑張っていくしますので宜しくお願いします。

株式会社

近藤工務店

現場代理人

中島 和也